



Mit Gesang in den Mai

Das diesjährige Chorkonzert des Gesangvereins Germania Schleißheim fand dieses Mal im Frühjahr statt.

Gemeinsam mit dem Chor „Munich Souls“ wurde den Gästen ein buntes Repertoire an Liedern geboten. Im Mittelpunkt standen dabei mehrere Stücke der Beatles, die es auch als mehrstimmige Chorfassungen gibt. Das Lied „Hello, Goodbye“ war gleichzeitig das diesjährige Motto der beiden Chöre, die von Joachim Nikolai geleitet werden. Sein Bruder Aribert begleitete die Chöre am Flügel.

Der musikalische Abend begeisterte das Publikum und bleibt sicher noch lange in guter Erinnerung.

Den Gesangverein Germania Schleißheim können Sie schon bald wieder beim Schleißheimer Musik Sommer hören.

Sie möchten selbst gerne mitsingen? Schauen Sie einfach mal mittwochs vorbei, um 18:30 Uhr im Konferenzraum des Bürgerhauses Oberschleißheim. Genießen Sie die gemeinsame Freude an der Musik.

Wir freuen uns auf Sie.

Pressewart C. St.